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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка проекта реконструкции участка автомобильной дороги с обустройством автобусной остановки». Проектная документация разработана на реконструкцию участка автомобильной дороги регионального значения «Водопьяново – Морец - Хвощинка» в Волгоградской области и устройство автобусных павильонов. Задачи, которые решались в ходе выполнения работы: Разработать проектные решения и определить продолжительность работ на данном участке. Запроектировать конструкцию дорожной одежды. Запроектировать автобусные павильоны. Выполнить: 1. Характеристика района реконструкции автомобильной дороги; 2. План трассы автомобильной дороги; 3. Продольный профиль автомобильной дороги; 4. Поперечные профили автомобильной дороги; 5. Искусственные сооружения на автомобильной дороге. Принятая деталь проекта – проектировка автобусных павильонов. При выполнении ВКР использовались программы Топоматик Robur и Autodesk AutoCAD для создания чертежей автомобильной дороги и расчете дорожной одежды. По итогам ВКР была разработана документация на реконструкцию дороги и запроектированы автобусные павильоны.
        

        
          The object of the graduate qualification work: "Development of a project for the reconstruction of a section of a motor road of category IV in the Volgograd region." Design documentation has been developed for the reconstruction of a section of the Vodopyanovo – Morets - Khvoshchinka highway in the Volgograd Region and the construction of bus pavilions. Tasks that were solved in the course of the work: Develop design solutions and determine the duration of work on this site. Design the design of the pavement. Design bus pavilions. Methods: 1. Characteristics of the area of reconstruction of the highway; 2. Route plan; 3. Longitudinal profile; 4. Cross profiles; 5. Artificial structures. The accepted detail of the project is the design of bus pavilions. When performing the graduate qualification work, the Topomatic Robur and Au-todesk AutoCAD programs were used to create drawings of the highway and calculate the pavement. Based on the results of the graduate qualification work, documentation was developed for the reconstruction of the road and designed bus pavilions.
        

    

  

  
    
      Document access rights

    

		
      Network
    		
      User group
    		
      Action
    	
	
              	
        ILC SPbPU Local Network
      		
        All
      		
          
                      	
      
	
              	
        Internet
      		
        Authorized users SPbPU
      		
          
                      	
      
	
          
              	
        Internet
      		
        Anonymous
      		
                      	
      


    

  

  
    Usage statistics

    
        
          	
                
                  
              	
                Access count: 10
                

                Last 30 days: 0
                

                
                  Detailed usage statistics
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex



              	Last Arrivals
	Most Requested Items


            	
              
    © SPbPU, 1996-2023



    Powered by ILS 
    
    «Ruslan-Neo»
    (© OOO «OLS»)


            	
			


      

    
  

  







